

尼崎医療生協病院へ支援に！



2021年1月4日(月曜)尼崎医療生協病院への支援に出発しました。

今回、災害支援と違って、目に見えない感染のリスクなど、不安もありますが、熊本地震や豪雨災害での全国から頂いた支援への感謝の気持ちも込め、安全に支援活動を行ってきます。またこの経験が、熊本での対策強化にも活かせるよう学んできます。

事務局次長 宮本詩子

到着直後にPCR検査を受け陰性確認
すぐにオリエンテーションを受けて、準夜勤へ

1月4日	5日	6日	7日	8日
オリ・準夜	準夜	休み	深夜	休み(PCR実施後帰熊)

埼玉から暖かい贈り物が届きました。

埼玉協同病院、医療生協さいたま生活協同組合のボランティアの皆さんから温かい贈り物が届きました。

地震や豪雨で被災された方々、職員の皆さんに届けてください…と。

これまでも、熊本地震以降に何度も沢山の手作りのバックやティッシュケースなど送っていただき、被災者の方や職員のこころを癒していただきました。今回も、大きな段ボールにたくさん！！ひとつひとつ手作りで、医療生協さいたまのボランティアのみなさんの優しさと温もりが感じられます。

今後の支援活動を通して被災者の皆さんにお届けしていきたいと思います。職員にも♡

